
【佐野　孜 委員長コメント】
　各会派から課題案を提出してもらった結
果、政策課題を「ふじのみやの一次産業イ
ノベーションについて」と決定しました。
　また、一次産業の中でも畜産業を主軸と
して調査研究していくこととし、朝霧高原
をはじめとした、市内畜産業をより活性化
させるための課題を洗い出し、それを解決
するために、産業の壁を越えて必要な取組
を研究してまいります。
　なお、提出された他の課題案については、
今後所管事務調査として調査を行う予定
です。

【渡辺　佳正 委員長コメント】
　富士宮市は令和３年度、一般廃棄物処理
基本計画を策定します。
　一般廃棄物には、家庭と事業所から出る
プラスチックごみや生ごみが含まれます。
地球温暖化対策として 2050 年までの二酸
化炭素排出実質ゼロを掲げる当市にとって、
プラスチックごみと生ごみの分別回収・資
源循環と排出ごみ削減は重要な課題です。
令和４年度から 10 年間の一般廃棄物処理
基本計画は、カーボンゼロへの具体的な行
動取組を大きく左右する計画です。
　当委員会では、ごみ処理の現状、分別回収・
資源循環による二酸化炭素排出抑制効果及
び清掃センター焼却炉と最終処分場の延命
効果、分別回収推進に必要な市民への啓発
活動を研究し、議会の考えを一般廃棄物処
理基本計画に反映させていきます。
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